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Abstract (en)
[origin: WO9211291A1] Novel antigen are presented which are useful in vaccine formulations for the prophylactic treatment of a range of infectious
diseases. The antigens comprise a hybrid polypeptide, one part being the S antigen of the hepatitis B virus, the other being a heterologous antigen,
such as gD from HSV. The two antigens are linked by chemical spacers through a native sulphydryl group present on the surface of the S antigen.

Abstract (fr)
Nouveaux antigènes utiles dans les formulations vaccinales destinées au traitement prophylactique d'une série de maladies infectieuses. Les
antigènes sont constitués d'un polypeptide hybride dont l'une des parties est l'antigène S du virus de l'hépatite B, et dont l'autre partie est un
antigène hétérologue tel que le gD de HSV. Les deux antigènes sont reliés l'un à l'autre par des segments intercalaires chimiques par l'intermédiaire
d'un groupe sulfydryle natif présent à la surface de l'antigène S.
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